

## ABSTRAK

Rani Puspita Sari 15.030063/7115030063, Pengaruh Profesionalisme Auditor, Etika Profesi, Motivasi Dan Pengalaman Auditor Terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas (Studi Empiris Pada Kantor Akuntan Publik Di Medan)

Tujuan penelitian adalah (1) untuk menguji dan menganalisis pengaruh Profesionalisme Auditor terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas Kantor Akuntan Publik Kota Medan. (2) untuk menguji dan menganalisis pengaruh Etika Profesi terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas di Kantor Akuntan Publik Kota Medan. (3) untuk menguji dan menganalisis pengaruh Motivasi terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas di Kantor Akuntan Publik Kota Medan. (4) untuk menguji dan menganalisis pengaruh Pengalaman Auditor terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas Kantor Akuntan Publik Kota Medan. (5) untuk menguji dan menganalisis pengaruh Profesionalisme Auditor, Etika Profesi, Motivasi dan Pengalaman Auditor terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas Kantor Akuntan Publik Kota Medan. Populasi dalam penelitian ini adalah Kantor Akuntan Publik di Kota Medan yang terdaftar di [www.iapi.or.id](http://www.iapi.or.id). Penelitian ini menggunakan metode purposive sampling yaitu teknik pengambilan sampel yang didasarkan pada pertimbangan yang merupakan tipe pemilihan sampel secara acak dan informasinya diperoleh dengan pertimbangan-pertimbangan tertentu. Dan sampel yang didapat adalah sebanyak 65 sampel. Selanjutnya data tersebut dianalisis dengan menggunakan analisis statistik deskriptif, uji validitas dan reabilitas, uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heteroskedasitas, uji signifikan parsial (uji t), uji signifikan simultan (uji f), dan koefisien determinasi. Hasil penelitian ini adalah (1) Profesionalisme Auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas. (2) Etika Profesi berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas. (3) Motivasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas. (4) Pengalaman Auditor berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas. (5) Profesionalisme Auditor, Etika Profesi, Motivasi dan Pengalaman Auditor berpengaruh dan signifikan terhadap Pertimbangan Tingkat Materialitas.

Kata Kunci: Pertimbangan Tingkat Materialitas, Profesionalisme Auditor, Etika Profesi, Motivasi, Pengalaman Auditor.